
Mitteilung:  
Sehr geehrte Damen und Herren, ich bin ganz bewusst vor 6 Jahren in den Stadtteil Bremen 
-Blumenthal gezogen. Wir haben ein Haus gebaut, arbeiten und zahlen unsere Steuern unter 
anderem ja auch um den Stadtteil lebenswert zu erhalten oder zu gestalten. Meine 1. Frage 
an den Stadtteilbeirat wäre warum der Blumenthaler Marktplatz nicht etwas aufgewertet wird. 
Mir fällt auf das vor einigen Jahren ein schöner und bestimmt auch sehr teurer Brunnen 
installiert wurde, aber schon seit langer Zeit außer Betrieb ist. Vielleicht können Sie mir 
meine Frage plausibel erklären? Auf alle Fälle möchte ich den Antrag stellen den Brunnen 
wieder in Betrieb zu nehmen. Vielen Dank schon im voraus für Ihre Bemühungen. Mit 
freundlichen Grüßen  


